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Abstract (en)
[origin: US2021181681A1] On-demand horological display mechanism, including a plurality of primary mechanisms each capable of determining
the value of a variable, and at least one actuator that can be maneuvered by a user for the selection of the display of the instantaneous values of a
specific variable determined by one of the primary mechanisms, each display being performed by the cooperation of a moveable display including
a hand or a disc, with a complementary display including at least one graduated index, where the display and/or the complementary display is
common to all of the displays that the display mechanism may produce.

Abstract (fr)
Mécanisme d'affichage (100) d'horlogerie à la demande, comportant une pluralité de mécanismes primaires (10) chacun apte à la détermination
de la valeur d'une grandeur, et au moins un actionneur (20) manœuvrable par un utilisateur pour la sélection de l'affichage de la valeur instantanée
d'une grandeur particulière déterminée par l'un des mécanismes primaires (10), chaque affichage étant effectué par la coopération d'un afficheur (1)
mobile comportant une aiguille ou un disque avec un afficheur complémentaire (2) comportant au moins un index gradué (3), où cet afficheur (1) ou/
et cet afficheur complémentaire (2) est commun à tous les affichages que peut réaliser le mécanisme d'affichage (100).
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